



# 桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和4年5月26日

文責：校長 濱本竜一郎

## 保護者の皆様、地域の皆様に支えられる運動会

今年の小坂小学校の運動会は、5月28日（土）に実施いたします。（雨天順延）  
新型コロナウイルスの影響を注視しながらの、待ちに待った運動会です。  
ここに至るまで、たくさんの方々にお世話になりました。



まずは、愛校作業です。5月15日（日）の早朝から、乙丸会長様、山田環境・安全部長様をはじめ、PTA三役、体育部、環境・安全部、そして、有志の皆様にご剪定作業等を行っていただきました。おかげさまで、子供たちが過ごしやすい環境を整えていただきました。一緒に作業をしながら、お話しできて嬉しかったです。



次に、民生委員の皆様による登校時のあいさつ運動です。5月16日（月）の朝、正門前で実施していただきました。のぼり旗を持って、子供たち一人一人に「おはようございます。」と声をかけてくださいました。たくさんの方々に見守られて、いっそう安心して登校する子どもたちでした。ありがとうございました。



そして、PTA役・委員会です。5月16日（月）夕刻、約40名の役員の皆様にご集まっていただきました。三密を防ぐために、ZOOMを活用して3会場に分散して実施されました。

左の写真は、校長室にて乙丸会長をはじめ、各部長様方がZOOMで説明している様子です。子供たちのために熱心に参加いただきました。

## 「ありがとう」と言える子供たち

運動会に向け、保護者の皆様に気持ちよくお迎えするために、用務員の竹下先生と除草作業や剪定作業をしていますと、子供たちから、いろんな言葉をかけられます。

「校長先生、何しているんですか？」という子供たちの言葉もありますが、「校長先生、ありがとうございます。」という言葉の多さに驚かされます。

「ありがとうございます。」なんて、大人でもなかなか言えるものではありません。ご家庭において「ありがとう。」の言葉があふれているからだろうと思いました。

心優しい小坂小の子供たちのことが、益々大好きになりました。運動会でも、大活躍してくれると期待しています。

